

## Política de privacidad

Ultima actualización 3 de diciembre de 2021

Políticas de Privacidad de SYA México. - SYA México, representado por Alfredo Guadalupe Ramirez Ortega ("SYA", "SYA México", "SYA de México", "Nosotros", o, "Nuestros") describe como nosotros recolectamos, utilizamos y protegemos tus datos en relación con el uso del servicio (Descrito en nuestros términos de uso).

Al visitar nuestro sitio, al utilizar los servicios, o cualquier otra forma utilizando, instalando o descargando cualquier software de SYA o aplicaciones asociadas al servicio, usted acepta nuestras prácticas descritas en esta Política de Privacidad, y usted autoriza la recolección, uso y divulgación de su información, incluyendo información de identificación personal, como se describe en estas Políticas de Privacidad. El uso de estos servicios se rige por nuestros Términos de uso, y esta Política de privacidad está incorporada y forma parte de los Términos de Servicios. Los términos incluidos en esta Política de privacidad que no están expresamente definidos tienen el significado de los Términos de uso.

### Aplicabilidad; información Personal

Esta Política de privacidad se aplica a su uso del sitio web de SYA México ubicado en <https://www.syamexico.com/> y todos los demás aspectos de los Servicios (como se define en nuestros Términos de uso). Salvo que se indique expresamente en este documento, esta Política de privacidad no se aplica a ninguna aplicación o tecnología de terceros que se integre con nuestros Servicios, ni a ningún otro producto, servicio o negocio de terceros, ni a sitios web de terceros a los que acceda a través de enlaces o de otro modo mientras utilizando los Servicios ("Servicios de terceros"). Esta Política de privacidad no se aplica a los datos recopilados o proporcionados por usted a los Servicios de terceros y, en cambio, dichos datos están sujetos a las prácticas de los proveedores de los Servicios de terceros correspondientes. Debe revisar las políticas de privacidad de dichos Servicios de terceros (y cualquier otro término y condición aplicable) para determinar cómo se utilizarán sus datos antes de compartir cualquiera de sus datos con ellos.

En relación con su uso de los Servicios, podemos recibir varios tipos de información relacionada con usted, así como información que nos proporcione sobre otros. A veces, nos proporciona estos datos y, a veces, los datos sobre usted se recopilan automáticamente. En la medida en que los datos estén asociados con una persona física identificada o identificable y están protegidos como información personal (o términos sustancialmente equivalentes) según las leyes de protección de datos aplicables, en esta Política de privacidad se hace referencia a ellos como "Información personal". Usted reconoce y acepta que podemos recopilar, procesar, almacenar, acceder y divulgar la Información personal divulgada por usted para facilitar la prestación de Servicios y el soporte relacionado para los Servicios de la manera descrita en esta Política de privacidad.

### Información que Proporciona a Través de su Cuenta

Cuando crea su cuenta con nosotros, y cuando posteriormente actualiza su cuenta o interactúa con nosotros en relación con su cuenta, nos proporciona cierta Información personal, que incluye lo siguiente:

Nombre

Razón Social

Dirección de correo electrónico

Fecha de nacimiento

Contraseña

Como se describe con más detalle a continuación, utilizamos esta información para proporcionarle los componentes de los Servicios que están relacionados con su cuenta con nosotros y para evitar el fraude, abuso o uso indebido de nuestra Plataforma y Servicios. Su nombre de usuario puede mostrarse públicamente y ponerse a disposición de otros usuarios.

Creadores

Los creadores proporcionan la información descrita con anterioridad al crear sus cuentas. Además, para recibir pagos de montos acreditados en su cuenta, los Creadores deben configurar una cuenta con uno de nuestros Procesadores de pago (aunque nos reservamos el derecho de seleccionar procesadores de pago diferentes o adicionales a nuestra discreción, nuestros Procesadores de pago a la fecha de este La Política de privacidad incluye Stripe, PayPal y Conekta), y debe proporcionarnos cierta información fiscal y de cuenta bancaria. Dependiendo de su jurisdicción, es posible que deba completar un formulario con alguna combinación de sus:

Nombre legal completo

Dirección

Número de seguro social para residentes de Estados Unidos u otro número de identificación personal

Fecha de nacimiento

Información de cuenta bancaria para pagos

Número de identificación fiscal

Número de teléfono

Firma

Usamos su información fiscal y de pago para proporcionarle los Servicios, incluido el procesamiento de pagos, y no divulgamos su información fiscal o de pago a terceros (que no sean los proveedores de servicios que brindan aspectos de los Servicios, ni a las autoridades fiscales como exigir por ley). Su información de pago también estará sujeta a las políticas de privacidad del Procesador de pagos que utiliza para configurar sus pagos.

## Clientes

Los clientes proporcionan la información descrita con anterioridad al crear sus cuentas. Además, los clientes deben proporcionar información de pago a uno de nuestros Procesadores de pago para facilitar los pagos relacionados con las suscripciones u otros aspectos de los Servicios. Intentamos limitar la cantidad de información relacionada con el pago que recibimos de los clientes que recibimos de nuestros Procesadores de pago, pero es posible que recibamos acceso a esta información en relación con nuestra prestación de los Servicios, incluido el procesamiento de pagos relacionados con problemas de servicio al cliente. Usamos esta información para brindarle los Servicios y no compartiremos esta información con terceros (que no sean los proveedores de servicios que brindan aspectos de los Servicios o según lo requiera la ley).

Recopilamos y procesamos información sobre los Creadores a los que se suscribe y sus actividades en la Plataforma como Suscriptor para proporcionar y mejorar nuestros Servicios.

## Información Adicional

Nosotros (o nuestros proveedores de servicios en nuestro nombre) también recopilamos las siguientes categorías adicionales de información en relación con su uso del Servicio:

### Información recopilada automáticamente

Nuestra Plataforma (y / o nuestros proveedores de análisis de terceros) recopilan información a medida que usa el Sitio o a través de él. Podemos almacenar y usar esta información de uso (por ejemplo, el tipo de dispositivo (s) que usa para acceder a la Plataforma, dirección de Protocolo de Internet (IP), proveedor de servicios de Internet (ISP), ubicación geográfica, tipo y configuración del navegador, información sobre el navegador complementos, preferencia de idioma, aplicación de correo electrónico predeterminada, sitios web de referencia / salida, sistema operativo, sello de fecha y hora, datos de cookies y páginas visitadas, y actividades adicionales del usuario. También podemos recibir su ubicación de su país auto divulgado, su dirección IP y / o de su información de pago.

## Cookies

Los Servicios pueden utilizar cookies y tecnologías de seguimiento similares de terceros, que pueden recopilar información sobre su uso de los Servicios. Las cookies son pequeños archivos de texto que

enviamos a su computadora o dispositivo móvil para su posterior recuperación. Son exclusivos de su cuenta o de su navegador. Las cookies basadas en sesión duran solo mientras su navegador está abierto y se eliminan automáticamente cuando cierra su navegador. Las cookies persistentes duran hasta que usted o su navegador las elimine o hasta que caduquen. Si no desea que se coloquen cookies en su computadora o en el almacenamiento local, puede ajustar la configuración de su navegador web en consecuencia para bloquear las cookies o para alertarle cuando se envían cookies. Sin embargo, restringir las cookies puede impedir su capacidad para utilizar los Servicios o ciertas funciones de los Servicios.

#### Las Actividades en su cuenta

Recopilamos y procesamos información sobre su uso de los Servicios, incluidos (si es un Cliente) los Pagos que realiza y las interacciones que les brinda a través de los Servicios.

#### Comunicaciones con Nosotros

Recibimos cualquier información personal que contenga servicios, correos electrónicos técnicos y administrativos, mensajes y otras comunicaciones que intercambie con nosotros. Las comunicaciones relacionadas con el servicio sobre cambios en los Servicios y los avisos importantes relacionados con los Servicios, como los anuncios de mantenimiento y seguridad, son esenciales para la prestación de los Servicios y no puede optar por no recibir estas comunicaciones. Las comunicaciones de marketing, si las hay, sobre las características de nuevos productos, ofertas y otras noticias sobre SYA son opcionales; tiene la opción de recibirlos o no y puede optar por no participar utilizando el mecanismo de cancelación de suscripción en dichas comunicaciones, o cambiando las preferencias de correo electrónico en su cuenta.

#### Toda la Otra Información que nos Proporcione

Varios aspectos del Servicio hacen posible que nos envíe contenido, incluidas sus comunicaciones con nosotros, la publicación de mensajes o comentarios a través de la Plataforma y la interacción con otros usuarios. Recibimos esta información y la tratamos de manera coherente con la otra información descrita en esta Política de privacidad. Sin embargo, no somos responsables de revisar la información que nos envía a través de su cuenta para determinar si ha incluido información potencialmente sensible que no sea la información que le solicitamos. Por ejemplo, si incluye información confidencial en un comentario o publicación que publica en la Plataforma o envía a otros usuarios, esa información puede estar disponible públicamente y no somos responsables de monitorear su contenido para evitar dicha divulgación.

#### Como usamos su Información

Procesamos su información (incluida la información personal cuando corresponda) para los siguientes propósitos:

Para facilitar y proporcionar los Servicios, lo que incluye facilitar el acceso a su cuenta y permitirle utilizar su funcionalidad (revisar sus facturas pendientes, procesar pagos y realizar pagos, etc.)

Para verificar su identidad para proporcionar los Servicios y cumplir con la ley aplicable.

Para comunicarnos con usted con respecto a su cuenta, incluso para responder a las consultas que envíe y para ofrecer o proporcionar aspectos existentes y mejorados de los Servicios relacionados con su cuenta.

Promocionar nuestra Plataforma y las páginas y el contenido de nuestros clientes.

Para comercializar nuestros productos y servicios (excepto en la medida en que opte por no recibir nuestras comunicaciones de marketing)

Para evaluar cómo utiliza nuestros Servicios

Para probar y mejorar nuestra Plataforma y Servicios, incluso mediante la realización de investigación y desarrollo para mejorar nuestras ofertas actuales y desarrollar productos futuros.

Para prevenir el fraude, abuso o uso indebido de nuestra Plataforma.

#### Información que Compartimos con Terceros

Excepto como se describe en esta Política de privacidad, no usaremos ni divulgaremos su Información personal para ningún propósito que no sea en la medida en que sea razonablemente necesario para realizar los Servicios y el soporte relacionado para los Servicios. Como cuestión de política, sin su consentimiento expreso, no vendemos ni alquilamos información sobre usted, y no divulgaremos información sobre usted de manera incompatible con esta Política de privacidad, excepto según lo exija la ley o las regulaciones gubernamentales.

Cooperamos con las investigaciones de las fuerzas del orden, así como con otros terceros, para hacer cumplir leyes como las relativas a los derechos de propiedad intelectual, el fraude y otros derechos personales. **PODEMOS (Y USTED NOS AUTORIZA A) DIVULGAR CUALQUIER INFORMACIÓN SOBRE USTED PARA LA APLICACIÓN DE LA LEY, OTROS FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO O CUALQUIER OTRO TERCERO QUE NOSOTROS, A NUESTRA ÚNICA DISCRECIÓN, CREEMOS NECESARIO O APROPIADO EN RELACIÓN CON UNA INVESTIGACIÓN DE FRAUDE, INFRELINGECTUAL OTRAS ACTIVIDADES QUE SEAN ILEGALES O PUEDEN EXPONERNOS, O USTED, A RESPONSABILIDAD.**

Sujeto a los párrafos anteriores, podemos compartir o divulgar información sobre usted de la siguiente manera:

Con su consentimiento. Podemos divulgar sus datos, incluida la información personal, a terceros cuando tengamos su consentimiento expreso para hacerlo.

Por ley o para proteger derechos. Si creemos que la divulgación de información sobre usted es necesaria para responder a un proceso legal (como una citación judicial válida que se nos entregue), para investigar o remediar posibles violaciones de nuestras políticas, o para proteger los derechos, la propiedad y la seguridad de los Creadores o terceros, podemos compartir su información según lo permita o requiera la ley, regla o regulación aplicable. Esto incluye el intercambio de información con otras entidades para la protección contra el fraude y la reducción del riesgo crediticio.

Prestación de los servicios. Nuestros empleados y contratistas pueden tener acceso a sus datos cuando lo necesiten, y sean confidenciales en la medida necesaria para prestar los Servicios y el soporte relacionado para los Servicios. Requerimos que dichos empleados y contratistas traten su información de acuerdo con esta Política de Privacidad.

Afiliados. Podemos compartir su información con nuestros afiliados, en cuyo caso les exigiremos que cumplan con esta Política de privacidad. Las afiliadas incluyen nuestra empresa matriz y / o cualquier subsidiaria (si corresponde), empresas con participación en SYA México, socios de empresas conjuntas u otras empresas que controlemos o que estén bajo control común con nosotros.

Proveedores de terceros. Como se describió anteriormente, SYA México contrata a terceros para procesar datos en apoyo de la prestación de los Servicios ("Proveedores Terceros"). Podemos compartir sus datos, incluida la información personal, con proveedores de servicios de terceros (por ejemplo, servicios de correo electrónico, alojamiento de plataformas, servicios de computación en la nube, instalaciones de procesamiento y almacenamiento de datos) en la medida limitada necesaria para permitirles realizar funciones y servicios comerciales para nosotros o en nuestro nombre en relación con la prestación de los Servicios. Por ejemplo, los servidores utilizados por SYA México en relación con la prestación de los Servicios no están ubicados físicamente en nuestras instalaciones, sino que están administrados y ubicados en un proveedor de Infraestructura como servicio externo (un "proveedor IAAS"). Hemos tomado medidas comercialmente razonables para elegir un proveedor de IAAS profesional y de buena reputación y para asegurarnos de que dicho proveedor de IAAS y nuestros otros proveedores externos utilicen las medidas de seguridad adecuadas a la luz de los riesgos y la naturaleza de los datos que se protegen y son consistentes con las normas de la industria. Aún así, es imposible garantizar que las medidas de seguridad tomadas por nuestros Terceros Proveedores serán adecuadas en todas las circunstancias, y al utilizar los Servicios, usted comprende y acepta que no tenemos ninguna responsabilidad por las acciones, comportamientos o fallas de dichos Terceros. Proveedores.

Servicios de terceros. Puede habilitar o permitir integraciones o uso de Servicios de terceros en relación con los Servicios. Cuando está habilitado, SYA México puede compartir ciertos datos con dichos Servicios

de terceros según se solicite para llevar a cabo la integración, incluidos los datos sobre sus credenciales relacionadas con los Servicios. Como se mencionó anteriormente, los Servicios de terceros no son propiedad ni están controlados por SYA México y los terceros a los que se les haya otorgado acceso a sus datos pueden tener sus propias políticas y prácticas para su recopilación y uso; debe verificar la configuración de privacidad y los avisos de estos Servicios de terceros para comprender sus prácticas de privacidad.

**Cambios en nuestro negocio.** Si SYA México participa en una fusión, adquisición, quiebra, disolución, reorganización, venta de algunos o todos sus activos o acciones, financiamiento, oferta pública de valores, adquisición de todo o una parte de nuestro negocio, una transacción o procedimiento similar, o pasos en la contemplación de tales actividades (por ejemplo, diligencia debida), SYA México puede compartir o divulgar datos en conexión con ellos, sujeto a obligaciones estándar de confidencialidad.

**Datos agregados o anonimizados.** Si algún dato es agregado o desidentificado para que ya no esté asociado razonablemente con una persona física identificada o identificable, podemos usar o divulgar dichos datos agregados o desidentificados para cualquier propósito. Por ejemplo, podemos compartir datos agregados o no identificados con prospectos o socios con fines comerciales o de investigación, como análisis estadístico, para investigar tendencias y análisis predictivo, o para desarrollar o mejorar los Servicios.

**Ejecución de acuerdos.** Podemos divulgar datos para asegurar el cumplimiento y hacer cumplir las obligaciones contractuales o legales con respecto a los Servicios y nuestro negocio, incluido cualquier contrato de arrendamiento aplicable.

**Protección de derechos.** Podemos divulgar datos para proteger y defender nuestros derechos y propiedad, incluidos los derechos de propiedad intelectual, y para garantizar el cumplimiento de las leyes aplicables y hacer cumplir los derechos de terceros, incluidos los derechos de propiedad intelectual y privacidad.

**Seguridad y protección.** Podemos divulgar datos para proteger su seguridad y protección; para proteger la seguridad, protección y propiedad de nuestros usuarios; y para proteger la seguridad, protección y propiedad de SYA México y nuestros empleados, agentes, representantes y contratistas.

Información que Compartimos con el Público / Otros Usuarios

Sus Preferencias y derechos sobre los datos

Actividades de mercadeo

A menos que opte por no participar (como se describe a continuación), acepta que podemos:

enviarle comunicaciones de marketing para informarle sobre sus servicios y productos mientras se encuentra en nuestro Sitio o utiliza nuestra Plataforma.

enviarle comunicaciones de marketing para informarle sobre sus servicios y productos relacionados con sus servicios existentes recibidos de nosotros por correo electrónico o por mensaje de texto si se ha suscrito a un servicio o notificación de eventos que utiliza mensajes de texto.

enviarle mensajes relacionados con los servicios que brindamos que son independientes de su servicio existente por correo electrónico, de los cuales puede optar por no participar.

Optar por no participar en marketing

Puede optar por no recibir comunicaciones de marketing comunicándose con nosotros en [contacto@alfredoramirez.me].

Si se excluye, dejará de recibir nuestros correos electrónicos de marketing. Espere hasta 30 días para que se procese su solicitud de exclusión voluntaria. Continuará recibiendo nuestras comunicaciones relacionadas con la cuenta y el servicio al cliente.

No venderemos su información a terceros con fines de marketing sin su consentimiento previo.

Eliminar su cuenta

Puede solicitar la eliminación de su cuenta enviándonos una solicitud por escrito a [contact@alfredoramirez.me](mailto:contact@alfredoramirez.me). Si desea transportar sus datos, asegúrese de descargarlos primero, antes de eliminar su cuenta. Podemos retener información en la medida en que determinemos razonablemente que estamos obligados a hacerlo para cumplir con diversas leyes.

Avisos Específicos de Jurisdicción

## Residentes de California

No divulgamos su información personal a terceros para fines de marketing directo de terceros. Si reside en California, puede evitar futuras divulgaciones con fines de marketing directo de su Información personal, sin cargo, indicándonos su intención de excluirse de dichas divulgaciones en un mensaje dirigido a la dirección de correo electrónico o dirección postal física proporcionada en el encabezado "Contáctenos" a continuación.

## Residentes de Nevada

Los residentes de Nevada pueden tener el derecho, según la ley aplicable, de optar por la venta de su Información personal que hemos recopilado o que recopilaremos en el futuro. Si es residente de Nevada y desea realizar una solicitud de este tipo, comuníquese con nosotros a la información de contacto que se proporciona a continuación en esta Política de privacidad.

## Residentes de la UE

Los usuarios de nuestros Servicios dan su consentimiento para el procesamiento de sus datos en los Estados Unidos.

No obstante, lo anterior, si es residente de la UE y desea solicitar que sus datos se eliminen de forma segura de nuestros sistemas, independientemente de cómo se recopilen, envíe un correo electrónico con prueba de residencia en la UE a [contacto@alfredoramirez.me]. Nos esforzaremos por eliminar todos los datos relevantes, siempre que esa eliminación sea técnicamente factible, no afecte las prácticas comerciales o contables legítimas de nuestros clientes y no viole otros estándares regulatorios o legales que debamos cumplir. También cooperaremos con nuestros clientes de buena fe para atender cualquier solicitud que reciban o que pueda afectarlos directamente.

## Transferencias Internacionales de Datos

SYA México procesa y almacena principalmente datos relacionados con los Servicios en los Estados Unidos. Sin embargo, es posible que nuestros terceros proveedores procesen datos en otros países. Tomaremos medidas para garantizar que su información personal permanezca protegida según los estándares descritos en esta Política de privacidad y que dichas transferencias cumplan con las leyes de protección de datos aplicables. En determinadas circunstancias, los tribunales, los organismos encargados de hacer cumplir la ley, los organismos reguladores o las autoridades de seguridad de esos otros países pueden tener derecho a acceder a su información personal.

## Derechos de Datos

Los usuarios en ciertas jurisdicciones pueden tener ciertos derechos de datos dependiendo de la naturaleza de nuestras operaciones en relación con ellos y factores adicionales, que incluyen:

el derecho a acceder a su información personal;

el derecho a corregir la información personal inexacta;

el derecho a restringir cierto procesamiento de su información personal

el derecho a solicitar la eliminación de su información personal;

el derecho a la portabilidad de datos; y

el derecho a optar por no participar en la venta de información personal.

Puede ejercer los derechos sobre sus datos de las siguientes formas:

a través de la configuración de su cuenta al acceder a la Plataforma.

descargar sus datos para transferirlos o eliminarlos por completo, como se describe anteriormente en "Eliminación de su cuenta".

optar por no recibir comunicaciones de marketing como se describe anteriormente en la sección "Cómo optar por no recibir comunicaciones de marketing".

Contáctanos en [contacto@alfredoramirez.me](mailto:contacto@alfredoramirez.me)

Nos reservamos el derecho de utilizar medidas razonables para verificar la autenticidad de cualquier solicitud relacionada con los derechos de datos y negarnos a tomar medidas en respuesta a dichas solicitudes si determinamos razonablemente que la solicitud puede no ser auténtica o válida.

#### Establecimiento de un Agente Autorizado

Puede designar a un agente autorizado para realizar una solicitud en su nombre. Para designar a un agente autorizado para que realice una solicitud en su nombre, debe proporcionarnos un poder notarial válido, la identificación gubernamental válida del solicitante y la identificación gubernamental válida del agente autorizado. Comuníquese con [contacto+legal@alfredoramirez.me](mailto:contacto+legal@alfredoramirez.me) con su solicitud. Para proteger su información de la apropiación de la cuenta, podemos rechazar el acceso o la recuperación de su cuenta a nuestra discreción.

#### Nuestro Período de Retención de Datos

Por lo general, conservamos la información de su cuenta durante 365 días después de que su cuenta esté activa por última vez, a menos que elimine o solicite que eliminemos su cuenta. Es posible que sigamos reteniendo cierta información, incluso después de que elimine su cuenta, si estamos obligados a hacerlo para cumplir con diversas leyes.

#### Seguridad

Mantenemos procedimientos físicos, técnicos y administrativos razonables para proteger los datos que recopilamos y protegerlos del uso indebido o no autorizado a la luz de la naturaleza de la información y las circunstancias de la recopilación. Trabajamos arduamente para proteger los datos bajo nuestra custodia y control contra pérdida, mal uso y acceso, uso, divulgación, modificación o destrucción no autorizados, y para utilizar medidas de seguridad estándar de la industria para garantizar un nivel adecuado de seguridad a la luz de razonable métodos disponibles en relación con los riesgos y la naturaleza de la información que recopilamos.

#### Atención - Recuerde:

Usted nos proporciona información, incluida su información personal, bajo su propio riesgo.

No se garantiza que ninguna transmisión de datos a través de Internet sea 100% segura, y no podemos garantizar que nunca se produzcan accesos no autorizados, piratería, pérdida de datos u otras infracciones.

Usted es responsable de proteger la información de su cuenta relacionada con los Servicios, incluidas las credenciales, inicios de sesión, contraseñas, etc. aplicables, y de asegurarse de que otros no las utilicen para acceder a los Servicios.

## Niños

Los Servicios no están dirigidos ni destinados a niños, y SYA México no recopila, procesa ni almacena intencionalmente a través de los Servicios ninguna Información personal de ninguna persona menor de 18 años. En el caso de que descubramos que hemos recopilado, procesado o almacenado inadvertidamente cualquier Información personal de una persona menor de 18 años sin el consentimiento paterno verificable, tomaremos de inmediato las medidas adecuadas para eliminar dichos datos o buscar el consentimiento paterno verificable necesario para ello. recopilación de conformidad con la Ley de protección de la privacidad infantil en línea. Solicitamos que los usuarios no nos proporcionen información personal de ninguna persona menor de 18 años.

## Cambios

Nos reservamos el derecho de realizar cambios a esta Política de privacidad de vez en cuando, en su totalidad o en parte, a nuestro exclusivo criterio, en cualquier momento sin previo aviso mediante la publicación de una versión actualizada de esta Política de privacidad en el Sitio o cuando acceda a la Servicios. Cuando lo hagamos, revisaremos la fecha de "última actualización" al comienzo de la Política de privacidad. Haremos esfuerzos comercialmente razonables para notificarle por correo electrónico, a través de los Servicios (al iniciar sesión o de otra manera) y / o publicando un aviso destacado en nuestro Sitio de que nuestra Política de Privacidad ha sido actualizada. Cualquier cambio, modificación o actualización de esta Política de privacidad entrará en vigencia inmediatamente después de su publicación. Al continuar utilizando los Servicios, acepta estar sujeto a los cambios que realicemos en esta Política de privacidad. Si no está de acuerdo con los cambios a esta Política de privacidad, su único recurso es interrumpir el uso de los Servicios y desactivar su cuenta.

## Contacto

No dude en contactarnos con cualquier pregunta, queja o solicitud con respecto a su Información personal, esta Política de privacidad y / o nuestras prácticas de privacidad.

Puede contactarnos en:

Correo electrónico: [contacto@alfredoramirez.me](mailto:contacto@alfredoramirez.me)

Correo: Rio Baluarte 98 L3, Col. Reforma

Mazatlán, Sinaloa C.P 82110

México

Telephone: +52(667) 502-7655